

Musikmobil Frankfurt

Das größte mobile Musikzimmer der Stadt rollt bereits seit zwei Monaten wieder durch Frankfurt. Mehr als 1.500 Kinder haben das Musikmobil seit der offiziellen Übergabe im Mai 2011 schon besucht.

In diesem Jahr erwarten zahlreiche Schulen und Kindergärten das Musikmobil, die meisten zum ersten Mal, andere freuen sich bereits auf den zweiten Besuch. Vieles ist nun schon eingespielt, erste Erfahrungen konnten gesammelt und ausgewertet werden. So hat sich eine kleine Gruppe von Musikpädagogen der Musikschule Frankfurt zu einem harmonierenden Musikmobil-Team zusammengefunden. Die Planung des pädagogischen Programms ist aufgegangen: Die Kinder können im Musikmobil die Instrumente nicht nur sehen und bekommen sie erklärt und vorgeführt, sondern sie probieren sie auch fleißig selbst aus. Ob im Drumcircle oder einem speziellen Streichinstrumente-Workshop, das eigene

Ausprobieren, so sind sich die Musikpädagogen einig, ist das Besondere und macht für die Kinder den Unterschied und ist eine ideale Ergänzung zum regulären Musikunterricht.

Besonders erfreulich ist das positive Feedback, das viele Kinder und Lehrer, die das Musikmobil bislang in Schulen oder bei öffentlichen Veranstaltungen besuchen konnten, im ausliegenden Gästebuch hinterlassen haben. Dabei gab es auch Verbesserungsvorschläge, die auf ihre Machbarkeit überprüft und nach Möglichkeit umgesetzt wurden. Vieles davon konnte in der kurzen Winterpause erledigt werden.

Schon jetzt haben viele weitere Schulen das Musikmobil für dieses Jahr fest gebucht. Es bleiben jedoch für neue Interessenten noch ausreichend Termine.

Auf www.musikmobil-frankfurt.de informieren die Kooperationspartner immer aktuell über den Tourenplan des Mobils.

